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beri, la s i tuazione f a t t a ai paesi della linea 
Pav i a -Cremona , il cui p r imo t r e n o , par-
t e n d o da P a v i a alle ore 8.50, po t r ebbe es-
sere an t i c ipa to , senza danno , di mezz 'ora , 
in a t t e sa di a l t r i equi p rovved iment i . (L' in -
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cappa ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' i n t e r r o g a r e il 
minis t ro della pubblica is truzione, per cono-
scere le ragioni in base alle quali è que-
s t ' anno r i t a r d a t a la conferma degli inca-
richi per 1' insegnamento de l l ' a rabo, che a 
Milano giungeva negli ann i scorsi den t ro 
l ' o t t ob re ; da to che in proposi to nessun dub-
bio può esser crea to dalla n u o v a legge sul-
l ' i nsegnamento delle scuole medie. (£ ' in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cappa ». 

« I l so t tosc r i t to chiede d' i n t e r roga re i 
minis t r i dei lavori pubblici e del tesoro, 
per sapere se - in vis ta delle circostanze che 
oramai rendono difficilissima, per non dire 
impossibile, la cost ruzione di t r a m v i e e fer-
rovie economiche dei t i p i ora in uso, perchè 
economiche solo di n o m e - non r i t engano 
oppor tuno di disporre onde le ferrovie dello 
S t a t o abbiano a costruire , anche in via di 
esper imento, una piccola linea v e r a m e n t e 
a binar io r ido t to , come quelle che esistono 
e danno o t t imi r i su l ta t i a l l ' es tero; l inea 
che, sia per la cos t ruz ione come per l 'eser-
cizio, dovrebbe servire di modello onde al-
lacciare alla r e t e di S t a t o quelle numerose 
local i tà che ora possono al massimo essere 
servi te da au tomobi l i ; e questo qua le in-
c i t amen to all' in iz ia t iva p r i v a t a , che può 
t r o v a r e il suo t o r n a c o n t o a costruire su 
larga scala s i f fa t te linee, anche senza esa-
ge ra t i e difficilmente realizzabili sussidi 
dello S t a t o , con g r a n d e van tagg io degli 
interessi generali . (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Gae tano Eossi ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' i n t e r r o g a r e il 
minis t ro di grazia e giustizia, per conoscere 
il suo pensiero sulla in te rpre taz ione di quella 
p a r t e di quel l 'ar t icolo 14 della legge 24 lu-
glio 1908, n. 438, r i f le t ten te il qu inquennio 
di « lodevole c o n d o t t a » da serbarsi dal ma-
gis t ra to condanna to dalla Sup rema Corte 
discipl inare alla pe rd i t a del d i r i t to alla pro-
mozione ; se, cioè, il quinquennio debba avere 
il suo inizio da l l 'u l t imo a t t o cos t i tuen te il 

f a t t o deli t tuoso, r i t enu to dalla Corte, ov-
vero dalla d a t a della sentenza di condanna . 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Sandul l i ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' i n t e r roga re il 
min is t ro dei lavori pubblici , per sapere se 
la f e r m a t a di Miradolo (sulla l inea Pavia«-
Codogno) che è pos ta f r a due curve ed ha 
perciò g r a n d a n n o dai quo t id ian i r i t a rd i 
dei t reni , al passaggio di ogni veicolo, non 
possa essere d o t a t a almeno di un imp ian to 
te lefonico e di un campanel lo di a l la rme, 
visto che nessun a l t ro p r o v v e d i m e n t o ut i le 
si è p o t u t o o t t ene re fino ad ora, malgrado 
l ' ev iden te buon volere della Direzione ge-
nera le delle ferrovie . (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Cappa ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in t e r rogare il 
ministro del l ' i s t ruzione pubbl ica per sa-
pere in qual modo si spieghi che il perso-
nale subal te rno e tecnico delle Univers i tà 
ed I s t i t u t i superior i , m e n t r e ha già d i r i t t o 
a pensione e gode dei benefìci degli impie-
ga t i s tabi l i dello S ta to , debba essere no-
mina to con decreto re t tor ia le , con la for-
mula « in tendendosi t a c i t a m e n t e confer-
m a t o di anno in anno fino a cont rar ia di-
sposizione ». (L'interrogante chiede larisposta 
scritta). 

« Lucci ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
minis t ro del l ' i s t ruzione pubblica se creda 
di p rovvedere in qua lche modo al Liceo-
ginnasio di Sanremo, previa , occorrendo, 
u n ' ispezione da me già r ep l i ca t amen te 
chiesta ; t e n u t o conto che ancora al giorno 
d 'oggi nel ginnasio non s ' impart isce inse-
g n a m e n t o di m a t e m a t i c a , che da var i anni , 
ora in questa , ora in quella classe del gin-
nasio non si ha mai insegnamento conti-
nua t ivo , e si p rovvede alla meglio con sup-
plenze ad anno scolastico ino l t r a to ; t e n u t o 
conto altresì che il deplorevole funz iona-
mento della scuola ha p rovoca to inuti l i la-
gnanze a l l ' au to r i t à scolastica ed al Mini-
stero ; r i ch iamando l ' a t t enz ione del l 'ono-
revole ministro sulla progressiva decadenza 
del l ' i s t i tu to . (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« E a i m o n d o ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
ministro- del l ' in terno, per sapere se app rova 
i cr i ter i in base ai quali il so t top re fe t to di 


